

Del Moral, urgirá empate en encuestas; Delfina Gómez, finiquitaría contienda a su favor

Por Redacción / El Independiente

on dos digitos de desventaja en las encuestas y con tan solo 23 días que restan de la campaña, Alejandra Del Moral Vela, intentará, esta semana, plasmar en la percepción de sus seguidores que ha alcanzado el empate técnico como estrategia proselitista, en tanto, Delfina Gómez Álvarez, insistirá en que ya nadie la alcanza en el espectro de los sondeos y estadisticas. Las dos mujeres que intentan suceder a Alfredo Del Mazo Maza cuentan con diez de preparación al segundo debate convocado por el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

En el contexto de este ejercicio, MORE-NA logró un primer punto a sus favor, el fin de semana, al interior de la comisión especial para la organización de debates del máximo órgano electoral mexiquense cuyos integrantes sustituyeron a la conductora que habria de moderar originalmente el encuentro, relevada por una comunicadora mexiquense, Ginarely Valencia, periodista local, titular de comunicación social de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), en lugar de Pamela Cerdeira, luego que la anterior, Ana Paula Ordorica, habria sido acusada de parcial en el primer encuentro por la representación morenista ante las instancias comiciales.

La ofensiva electoral de alcanzar el empate técnico por parte de operadores de la alianza PRI, PAN, PRD, NA, encabezada por Alejandra Del Moral y, el segundo debate, serán la pauta para la ebullición electoral por la gubernatura en virtud de la postura de la candidata común de MORENA, PT, PVEM, Delfina Gómez, cuyos estrategas comiciales intentarán finiquitar el triunfo adelantado de la candidata morenista la misma noche del 18 de mayo próximo, fecha del segundo debate, proclamándola ganadora indiscutible cuyas ventajas no podría superar su adversaria priista.

De tal suerte que a partir de este lunes se definirá, de las dos contendientes, quien será la que se instalará en Palacio de Gobierno a partir del primer minuto del 15 de septiembre ondeando la bandera nacional al protagonizar, por la noche, el grito de independencia desde el balcón central del edificio ubicado en el número 300 de la avenida Sebastián Lerdo de Tejada, del centro de la capital mexiquense.

El fin de semana, Delfina Gómez Álvarez, mediante sus redes sociales difundió un video proselitista cuyas escenas muestran algarabia de sus seguidoras y seguidores bailando a ritmo de cumbia y con el mensaje: "Este es el ritmo que todas y todos los mexiquenses traen en mente, ya que con mucha emoción y entusiasmo queremos que los malos gobiernos del PRIAN terminen y la transformación y esperanza estén presentes en nuestro Edomex. ¡Agarra a tu pareja y bailemos con este gran tema!"

Por su parte, Alejandra Del Moral, intensificó su difusión proselitista en la red social "TikTok" y llevó su arenga de fin de semana al municipio de Teotihuacán, en donde esbozó que Frente a la desesperación de la campaña de enfrente, en la coalición Va por el Estado de México estamos listos para ganarles en el territorio, "ya la alcance y le voy a ganar la gubernatura del Estado de México".

Ante el júbilo de los vecinos de Teotihuacán, destacó que en esta ruta de la reconciliación, con el voto de confianza de los valientes, "seguiremos construyendo a favor de las familias mexiquenses y a favor de nuestras hijas y nuestros hijos".

También asistió al municipio de Otumba, en donde arengó: "lo que se dice con la boca, se sostiene con los hechos, y de hechos y de resultados está hecha mi carrera ", subrayó acompañada de Santiago Creel y del lider estatal del PAN, Anuar Azar y la Diputada Ingrid Schemelensky.

Bajo ese mismo esquema se reunió con sus seguidores de Temoaya, Jiquipilco, Acolman, San Martin de la Pirámides, Nezahualcóyotl y Toluca, en donde asistió, en la capital mexiquensa, al 34 aniversario del PRD arropada por dirigentes y fundadores de ese organismo como Jesús Ortega, Héctor Bautista, Silvano Aureoles y Angélica de la Peña, Del Moral Vela sostuvo que la mejor forma de celebrar el aniversario del Sol Azteca es con un triunfo electoral.

Y afirmó que su corazón es de izquierda, pero la izquierda democrática, incluyente, organizada y constructiva, "seamos la izquierda más incluyente de México, porque el PRD fuerte es indispensable en el Estado de México" acotó.